

*Cuba réaffirme son engagement à
la cause du peuple palestinien*

Image not found or type unknown

La Havane, 30 mars (RHC) - Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a réaffirmé ce jeudi l'engagement et la solidarité de Cuba avec la juste cause du peuple palestinien, à l'occasion de la commémoration de la Journée de la Terre palestinienne.

Le chef de la diplomatie cubaine a réitéré sur son compte Twitter le soutien de son pays au droit inaliénable de la Palestine d'être un État souverain et indépendant, avec Jérusalem-Est comme capitale.

D'autre part, l'Institut cubain d'amitié avec les peuples a souligné que cet anniversaire appelle une fois de plus à un engagement solidaire et à un soutien sans équivoque à la juste cause du peuple palestinien, dont on se souvient de la lutte inlassable et de la longue résistance.

Chaque 30 mars, les Palestiniens célèbrent la Journée de la terre en commémoration des événements de 1976, lorsqu'ils ont lancé leur première grève générale contre le vol systématique de terres par Israël.

Source Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/318256-cuba-reaffirme-son-engagement-a-la-cause-du-peuple-palestinien>



Radio Habana Cuba